

学校便り



あけぼの

発行

校長 真喜志 昇
平成29年度
第10号
6月16日

生活目標

・物や時間を大切に
しよう
・うっかりは右側を歩き
ましよう

大盛況！笑顔いっぱい！の異文化交流会！

六月十五日（木）に三年生と四年生が英語の体験学習として、オーストラリア・メキシコ・フィリピン・カナダ・香港・ネパール・タイの先生方をお招きして異文化交流会を実施しました。曙っ子は、幼稚園から英語体験をしており、物おぼせせず積極的にパワー全開で交流を楽しんでいました。また、歓迎の歌を3・4年生が『ハローソング』を元氣よく歌い、子どもたちの秘めた力に先生方も感動し大感激でした。その後、スペイン・カナダ・韓国・ドイツ・ホンコン・タイ・メキシコ・カナダ・韓国のコーナーでゲームを楽しみました。このような素晴らしい体験を通していろいろな国のことがわかり、また身近に感じてく



大健闘！ドッジボール大会

六月十日（土）に四く六年生が参加して那覇市立体育館において、那覇市ドッジボール大会が行われました。本校からは、七チームが参加し、大熱戦が展開され、次のような優秀な成績を修めました。

優勝	四年女子
準優勝	五年男子
三位	五年女子



「ゆうゆう会」教育支援員による支援開始

教育支援ボランティア「ゆうゆう会」の平良綾子（本校元校長）先生が、毎週火曜日の午前中に個別学習支援にお見えになっています。個々の児童のわからないところを懇切丁寧に指導してもらい、とても助かっています。



日本語指導教諭による支援開始

日本語指導教諭の中川麻美先生が、毎週月曜日の2校時に日本語指導にお見えになっています。個々の児童へ丁寧に指導してもらい、また、中国語で日本語指導をしています。募集



曙小学校区まちづくり協議会
総会・懇親会の案内

初夏の候、貴職におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。さて、那覇市曙小学校区まちづくり協議会は、平成二十六年の設立から三年が経ち、放課後子ども教室や様々な活動を実施し「協働によるまちづくり」を推進してきました。つきましては、城間市長もお招きし、下記の日程で定期総会・懇親会を開催いたしますので、ご多忙と存じますが、是非多くの皆さんがご出席いただきますようお願い申し上げます。

場所：那覇市立曙小学校地域連携室
(ミーティングルーム)

日時：平成二十九年六月二十二日（木）
十八時三十分～ 総会
十九時～ 懇親会
(会費五百円)